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一 般 質 問 

 

平成２６年１２月３日（水） 

 

１３番  伊 関 史 子  議 員 

 

１．市民にわかりやすい市役所の体制づくりについて 

①市役所組織改編の考えについて 

 

２．ワーク・ライフ・バランスの推進について 

①職員アンケートの調査を早期に実施する考えについて 

 

３．審議会の委員委嘱について 

①審議会の委員委嘱状況について 

 

４．第６期介護保険事業計画について 

①アンケート調査から見えた課題と解決に向けた考えについて 

②施設サービスの方向性について 

③認知症対策について 

 

５．フッ素について 

①集団フッ素洗口を中止する考えについて 

②フッ素の危険性の認識について 

 

６．少人数学級について 

 ①教育長の考え方について 

 ②市としても国へ要望する考えについて 

 

 

 

 

２０番  伊 藤 一 治 議 員 

 

１．市長選について 

①５選出馬について、伺います。 

 

２．厚田区の防災行政無線について 

①２０年が経過した既存の機器の交換部品の確保があと何年ぐらい可能か、伺います。 

②電波法の改正等もあり、今後はデジタル化しなければならないと思いますが更新等をどの様に

考えているか、伺います。 
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３．地方創生法（総合戦略）と第５期市総合計画との関係について 

①市が考えている地方版総合戦略なるものの、柱・軸となるビジョンやイメージなどを、お持ち

であれば、伺います。 

②第５期市総合計画は、平成２７年度中にスタートする事が明示されておりますが、その中で「地

方版総合戦略」との相関性や位置づけについて、伺います。 

 

４．平成２６年産米価格下落対策について 

①「水稲収入減少緩和対策（ナラシ）」の発動基準の取扱いについて伺います。 

 

５．市内小中学校の整備について 

①厚田区、本町、八幡地区において、将来の児童生徒数の推移を踏まえ、学校整備の在り方につ

いて、地域関係者と話し合う、学校検討会を設けたが、進捗状況と今後の見通しについて、伺

います。 

 

 

８番  神 崎 征 治 議 員 

 

１．モノレール構想について 

①モノレール構想の取り組みの終結宣言について 

②誘致運動の検証と総括について 

 

２．地方創生法について 

①選別によって、地方の切り捨てが進む可能性が懸念されるが、どのように考えられるか 

②今後どのように地方創生法に対応されるのかお聞かせ下さい 

 

３．移住者対策の積極的な取り組みについて 

①石狩市の魅力の再構築について 

②専門職員の配置について 

 

４．市道花川北１１線通りの整備について 

①用地の買収規模とその予定額について 

②整備期間と工事費について 

 

５．石狩市倫理条例について 

 ①石狩市倫理条例１４条の一部見直しについて 

 ②この条項に抵触する該当者が出た場合の市長の対応について 
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１番  阿 部 裕美子 議 員 

 

１．市ホームページのリニューアルについて 

①市ホームページのリニューアルに伴い、使い勝手が悪くなったとの声があるが、改善の考えに

ついて伺う 

 

２．ふるさと納税について 

①現在の取り組みと、見直しの考えについて 

 

３．ひきこもり対策について 

①事業内容を広く周知徹底について 

②子ども・若者支援地域協議会に、現場の教師の参加を呼びかける事について 

③事業内容の拡充に向け、予算増額する考えについて 

 

４．認知症カフェの推進について 

 ①オレンジプランに基づき、認知症カフェの推進について 

 

５．子ども議会開催について 

 ①平成２７年１０月１日の合併１０周年を記念して子ども達にまちづくりへの参加と理解を深

める為の議会開催について 

 

 

 

 

１１番  長 原 徳 治 議 員 

 

１．新年度予算編成について 

①基本的な考え方は 

②各部要求の状況は 

③歳入確保の見通しは 

④財政規律ガイドラインの見直しは 

⑤平成２６年の決算見込みは 

 

２．中小企業振興について 

 ①小規模基本法への対応は 

 ②地場企業等活性化条例を発展させ中小企業振興基本条例をめざす考えはないか 

 

３．子ども貧困対策と学習支援事業について 

 ①市内の状況は 

 ②学習支援事業を実施できないか 

 ③生活困窮者自立支援事業も活用できないか 
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４．第６期介護保険事業計画について 

 ①保険料の見通しについて 

 ②「改定」介護保険制度に伴う対応は 

  

５．個別排水事業について 

 ①市の個排事業を花川団地周辺の小規模団地へも拡大すべきではないか 

 

６．教育行政について 

 ①石狩の石碑（いしぶみ）の保存について 

 ②南線小学校、樽川中学校の増築等について 


